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夏休みの成果を今後に 

校 長  狩 野 久 幸  
 夏休みが終わり、一段とたくましくなって
生徒達が、学校へ戻ってきました。元気な顔
がそろいほっとしています。 
 夏休み中も多くの生徒が登校して、諸活動
に取り組んでいました。特に、暑い中での部
活動はきつかったに違いありません。でも、
多くの生徒達が目標をもって真剣に活動に取
り組んでいました。つらい経験を通して精神
的には、だいぶたくましくなったと思いま
す。努力は必ず報われます。頑張った成果
は、様々な場面で活かされることでしょう。 
 学習相談にも多くの生徒が参加していまし
た。「わからないことをそのままにしておか
ない」「苦手意識をなくす」「課題をしっか
りやり遂げる」大切なことです。 
３年生は進路選択に向けて、高校見学や受

験勉強でつらい夏だったと思います。あせら
ずコツコツと努力を積み重ね、目標に向かっ
て頑張ってください。 
 秋葉祭の台本作りなど準備に取り組んでい
るクラスも多くありました。これから準備が
本格化するでしょうが、クラスの団結力を見
せてください。皆さんの素晴らしい発想力、
表現力に期待しています。 
 今年もたくさんの生徒が、様々なボランティア活動に参加を希望してくれました。 
◆阿久和川清掃 ７月１４日（日） 

今年は特に多い１４９名の生徒が参加を希望しました。やる気満々だったのですが、
残念ながら前夜の雨で川が増水し危険なため、中止になってしまいました。 

◆前田町夏祭り ７月２７日（土） 
１７名の生徒が参加し、ごみの分別呼びかけや会場内誘導などの仕事を行いました。

大勢詰めかけた人たちの中で、自分から大声を出すこと、進んで仕事をすることの難し
さも実感しましたが、地域と協力できたとてもよい機会となりました。 

◆特別養護老人ホーム「太陽の國」夏祭り ８月７日（水） 
２、３年生３５名の生徒が参加し、盆踊りや屋台の手伝いをし、お年寄りとの交流を

深めました。はじめは緊張している様子でしたが、利用者の方とのふれあいで少しずつ
慣れ、リラックスした表情で活動していました。普段の学校生活ではできない貴重な体
験ができました（写真） 

以前は、ボランティアを呼びかけても、参加に消極的な生徒が多かったのですが、近年
は、希望する生徒が増え頼もしく思います。地域とのかかわりは大切にしたいものです。 

８月７日「太陽の國」夏祭りボランティア 



 

 
  
 

 

サッカー ソフトテニス 野 球 

陸上競技 バスケットボール バドミントン 

男子バレーボール 女子バレーボール 囲 碁 

頑張りました！ 夏の部活動・生徒活動 

・４、５月 横浜市長杯サッカー
大会 Ｄブロック 優勝 

・７月 市総体 ４回戦敗退 
新チーム１６名体制で猛暑の

中トレーニングを積みました。
９月からの区大会、ブロック大
会に向け熱い気持ちで取り組ん
でいます。 
 
 

 

・市大会  ２回戦 

・夏季大会 １回戦 
 

【目標】 

 市大会 優勝 

 全国大会出場 
 
 
 

・市総体地区予選会出場 

・市総体出場 

・市民大会出場 

・県研修大会出場 

 １，２年生力を合わせて頑張

ります。 

 

 

夏休みは、基礎練習と体力増強に
努め、日々、一生懸命練習に励んで
います。８月４日には、国際交流の
一環として、横浜山手中華学校主催
の大会に参加し、交流を深めまし
た。９月から区大会や新人戦が始ま
りますが、練習で培ったものを十分
に発揮させたいと思います。 

 
 
 
 

今年も夏季合宿に行ってきまし
た。他の学校と切磋琢磨しながら
成長することができました。また、
区大会では男女総合５位と大きく
順位を上げることができました。
秋には市総体も控えていますので
引き続き精進していきます。 
 
 
 
 

・市総体出場 男子ダブルス 
・全日本 Jr選手権横浜市大会 
 男子ダブルス ベスト 16 
 女子ダブルス ベスト 16 
７月 28日保護者にも参加して頂き、

３年生の慰労会を開きました。３年生
は努力を積み重ね成長するチームをつ
くり、会は感動と共に終わりました。 
 
 
 

 夏休みの最後に東京都町田市が主
催する武相杯に出場し、予選を突破
し、２５日に町田市立総合体育館で
開催された決勝トーナメントに参加
しました。 
 区大会が９月２１日に秋葉中会場
で行われます。優勝めざして、チー
ム一同頑張っていこうと思います。 
 
 
 
 

・県大会８位 

・市大会団体戦準優勝 

・市大会個人全勝賞 

惜しくも３年連続の全国大会
出場は逃しましたが、皆順調に
上達しています。 

 

 
 
 

夏休みはボールと心をつなぐ
バレーボールを意識し、練習して
きました。その結果、初めてユニ
フォームを着た招待試合で、会場
優勝することができ、今後は新人
戦に向け、心をひとつにチーム一
丸となって戦いたいです。 
 
 
 
 



 
茶 道 手 芸 吹奏楽 

美 術 部活動外での中体連競技参加 
体 操 

部活動外での中体連競技参加 
水 泳 

 

横浜市英語弁論大会 
 

よこはま子ども国際平和 
スピーチコンテスト  

横浜子ども会議 

 

 今年度は２６名で活動してい
ます。お茶の作法を学ぶととも
に、おもてなしの心やチームワ
ークも大切にしています。運動
部の大会のようなものはありま
せんが、夏に一日３００人以上
が参加するお茶会に出席してい
ます。 

 

 
 
 

 部員同士、会話を楽しみながら
個人作品に取り組んでいます。今
年も秋葉祭で作品を展示するた
め、３年生を中心に合同作品に向
けた活動も始まりました。部員一
人ひとりの力を結集させた作品を
完成させるために頑張っていま
す。秋葉祭でぜひ見てください。 

 

 
 
 

夏休みは、吹奏楽コンクー
ル、サマーコンサートで演奏し
ました。今後は、横浜ジャズプ
ロムナードや川上小学校との
ふれあいコンサートに出演し、
秋葉祭に向けて練習していき
ます。 
 
 
 
 

 夏休みは主に秋葉祭に向けて
の出展準備をしました。校外学習
として、美術部展の見学会に参加
しました。今年度も、楽しんで見
ていただける作品を多数用意し
ますので、ぜひ秋葉祭では見に来
てください。 
 
 
 
 

◆県総体出場 

４種 
◆全国大会 

出場 

・飛込 

 
 
 
 
 
◆県総体出場 
・１００ｍ平泳ぎ 
・５０ｍ自由形 
 
◆区大会 
・５０ｍ平泳ぎ  １位 
・１００ｍ平泳ぎ １位 
・２００ｍ個人メドレー３位 
・５０ｍ自由形    ３位 

３年生が秋葉中代表で出場しまし
た。見事予選を通過し８月２０日西公
会堂で行われた本選会にも出場しま
した。幼少期や修学旅行を通して感じ
た日本文化を素晴らしい発音と表現
力で伝えることができました。 
横浜ジュニア英語ボランティアとし
て、アフリカ開発会議の一環で「アフ
リカのきれいな街プラットフォーム」
に参加し、刺激になったようです。 
 
 
 

７月３日に行われた戸塚区審査会
に秋葉中の代表として参加した３年
生は、区代表に選ばれました。その
後７月２４日に横浜市本選に出場
し、優秀賞を受賞しました。今後は
横浜市長より「よこはま子ども国際
平和プログラム子ども実行委員」に
委嘱され、１年の任期で活動を行い
ます。 
 
 
 
 

昨年度に引き続き「だれにとって
も居心地のよい学校づくり」をめざ
して、中学校ブロックで大切にした
いこと、取り組んでいきたいことを
考えました。このブロックで大切に
したいことは「明るく気持ちのこも
った挨拶」ということです。話し合い
の内容は８月３０日の区子ども会議
で発表し、秋葉祭で皆さんに報告し
ます。協力ありがとうございました。
タ。 
 
 
 
 

横浜市席書大会 ３年 1名、２年 1名  毛筆 佳作 

 



 
 

  
各教科の学習相談が行われ、多くの生徒

が、やり残した課題や苦手科目の克服、調べ
学習等に熱心に取り組みました。今後、その
成果が発揮されるといいと思います。 

 
 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

９月 ２日（月）小中合同防災訓練 

      教育相談 

３日（火）個別支援学級戸塚区交流会（名瀬中） 

生徒専門委員会 【体育着販売】 

５日（木）秋葉祭実行委員会 

１１日（水）前期期末テスト（英語・理科・音楽） 

１２日（木）前期期末テスト（社会・保体・２,３年技家） 

１３日（金）前期期末テスト（数学・国語・学活） 

   １７日（火）地区懇談会 １５時～ 体育館 

２０日（金）全校集会、中央委員会  

２４日（火）【体育着販売】 

１０月 ２日（水）個別支援学級市合同体育祭（三ツ沢） 

４日（水）３年英語検定 

８日（火）秋葉祭職員生徒係打合せ 【体育着販売】 

９日（水）個別支援学級戸塚区交流会（舞岡中） 

１０日（木）開校記念航空写真撮影（雨天１０／３０） 

１１日（金）前期終業式 
 
２３日（水）～２５日（金） 秋葉祭 

夏 休 み の 学 習 相 談 

エアコン設置・校内環境整備 

９月・１０月のおもな予定 

お祭りで募金活動中 

秋葉中ファンド 
 

教育環境の改善にむ
けて、秋葉中ファンド
の皆様が頑張って下さ
っています。 
本年度は熱中症対策

として、ワンタッチテ
ントを購入予定です。
皆様のご協力をお願い
致します。 

 夏休みを利用して、特別
教室のエアコン設置工事
を行いました。 

また、学校用務員さんや
先生方で廊下やトイレ、昇
降口等にワックスを塗り
ました。   

快適でピカピカになっ
た環境の中で、生徒の皆さ
んが様々な学習や活動に
しっかり取り組んでくれ
ることを期待しています。 


